

## TRABAJOS DEL "LABORATORIO DE ETNOLOGIA DEL PUEBLO VASCO" DURANTE LOS AÑOS 1965 Y 1966

Continuando la labor iniciada hace 46 años, hemos efectuado recientemente diversas investigaciones en el campo de la etnografía del pueblo vasco. El resultado de tales trabajos va expuesto en los artículos del presente volumen del Anuario de E.-F.

Nuestra labor de antaño estaba patrocinada por la Sociedad de Estudios Vascos; la de ahora, por la Sociedad Aranzadi, que asumió buena parte de las funciones de aquella benemérita entidad. A ambas debemos nuestro agradecimiento. También se lo debemos a los colaboradores que, atendiendo a nuestro llamamiento, nos han enviado interesantes estudios que contribuirán al conocimiento de diversos aspectos de nuestra etnografía.

Las conferencias y cursos de etnología y de sus métodos de investigación que se dieron en el país en los últimos años, y algunas publicaciones de etnografía vasca crearon un ambiente favorable a estos temas. Esto fue parte para que muchos sintieran de cerca la necesidad de registrar los ecos de nuestra vida tradicional, antes que sea demasiado tarde. Urge, en efecto, un serio estudio de lo tradicional, es decir, de la cultura popular vasca, para el cual son precisas numerosas monografías a base de investigaciones efectuadas en todas las comarcas del país. Esto permitiría señalar el área de cada elemento cultural y conocer, por lo menos, algunas fases del largo proceso histórico del pueblo vasco. Deseamos no perder de vista este pensamiento y no cejar en el empeño de ponerlo en ejecución.

*José Miguel de Barandiarán*